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８月のロータリーレートは１ドル＝１０８円 「My Rotary登録状況：11/37≒30％、目標50％」

金沢百万石

2019-20年度ＲＩ会長

マーク・ダニエル・マローニー氏

Decaturロータリークラブ所属

アラバマ州（米国）

2019-20年度ガバナー

松本耕作氏（金沢RC）

点 鐘

１．国歌「君が代」

２．ロータリーソング

３．四つのテスト

４．大路孝之会長挨拶

５．ゲスト・ビジターの

ご紹介

（1）ゲスト (2）ビジター なし

〔卓話者〕総合ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰ 山田正幸様

６．今月の誕生者の紹介

３日 井口千夏会員 ２５日 西村邦雄会員 ３１日 大路孝之会員

７．幹事報告・委員会報告

〔幹事報告〕東海林也令子幹事：

①先にご案内しております地区大会のご出席について来週迄のご連絡をお願い

します。 ②8/31に行われるＲＬＩへの参加希望の方は明日までに事務局へご連

絡をお願いします。 ③金沢８ＲＣ名簿を皆さんの棚へお配りしました。

〔委員会報告〕

江守道子会員：南光州ＲＣ青少年の女の子２人を受入れまして、国同士が色々あ

っても民間交流は続けなければいけないし、特に若い世代の交流は続けるべきだ

ということをフェイスブックにのせたところ、朴先生からも同意見の連絡を受け

ました。孫２人は言葉も通じないのに長い時間ゲームをしたり色々とコミュニケ

ーションをとって楽しんでいたようです。もう少し大きくなったら韓国へ行きた

いと言っておりました。

金沂秀会員：今回は江守家・北村家をはじめ色々お世話になりました。両家のご

家族は皆さん仕事をされていてお忙しい中、快く受け入れていただき有難うござ

いました。２０年間続いているこの事業は途絶えることなくこれからも友情を深

めていきたいと思います。

例会便り
第 972 回 2019.8.1

ホテル日航金沢５Ｆ

例会出席 21/37 56.76 ％

6 月例会出席率 74.76 ％
矢来正和 SAA
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８．ニコニコＢＯＸ紹介 \4,000- 本年度 \82,000- 残高\4,662,283-

大路孝之会長：みなさん今晩は。韓国との青少年交流は無事終了しました。お

世話いただいた会員の皆様ありがとうございました。そして、山田正幸様、本

日の卓話よろしくお願いいたします。

東海林也令子幹事：山田さま、ようこそ。卓話よろしくお願いいたします。

９． 卓 話

総合プロデューサー 山田正幸様

「オーケストラ・アンサンブル金沢と私」 紹介者：大路会長

1942年 石川県生まれ。金沢大学教育学部卒業後、能登の高校に教諭と

して19年間勤務。その間、合唱部や吹奏楽部を指導して全国大会に導い

たほか、近隣の高校生達で能登青少年吹奏楽団を編成し、スイス(ジュ

ネーブ音楽祭)やアメリカ(ローズパレード)等海外にも遠征。

1988年に石川国体局式典課で国体音楽を担当。翌年、作られて間もな

いオーケストラ・アンサンブル金沢(OEK)事業部長となり、以後、事務

局長、GM、常務理事を歴任し、初代音楽監督である故岩城宏之氏と共に

OEKの発展に尽力する。

2008年から2代目井上道義監督を補佐し「ラ・フォル・ジュルネ金沢音

楽祭」のチーフ・プロデューサーも務め、現在は新しく発足した北陸を中心とする「風と

緑の楽都音楽祭」の総合プロデューサーを務める。

2018 北國文化賞

2019 渡邊暁雄基金音楽特別賞 受賞

１０．質疑応答 １１．謝辞・謝礼 点 鐘

【長期交換留学生受入れ】

クラブがこれから１年間受入れする留学生の来日が決まりました。

８月１７日（土）１７時 小松空港 ＪＡＬ１８９便で到着予定

第一ホストファミリーは江守会員のお宅です。

〔留学生の紹介〕Ryann Nicole DUNNさん NY州在住 2004年8月11日生まれの15歳

例会場 ホテル日航金沢 T076-234-11111

〒920-0853金沢市本町2-15-1

例会日 木曜日19：00

事務室 〒920-0852金沢市此花町3-2

ライブ１ビル2F

T076-262-2211 F076-262-2241

E-mail khrc@quartz.ocn.ne.jp

今後の例会予定
8/8 古川健治様卓話〔JAIST 教授〕

／理事会
8/15 休会
8/22 荒井利春様卓話〔ﾌﾟﾛﾀﾞｸﾄﾃﾞｻﾞｲﾅｰ・

金沢美大名誉教授〕

8/29 交換留学生 Ryann さん歓迎会
於：ホテル日航金沢３ F「孔雀」
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百万石ロータリーの皆様

元奨学生の郭です。

梅雨明けで大変暑くなっていますが、お元気でしょうか。

久しぶりのご連絡になりますが、先日ロータリー米山学友主催のモンゴル大会に行ってき

ました。モンゴルをはじめ、たくさんの地域からきた学友とロータリアンとお会いし、楽

しいひと時をお過ごすことができました。

モンゴル大会の他、東京学友会にも昨年度まで理事として、今年は一般会員として、ボラ

ンティア活動や懇親会など様々なイベントの運営に積極的に取り組んでいます。今後もよ

り大きく貢献できることよう、日々研鑽しています。

先週末藤間さんとも電話で上記の近況を含む報告しましたが、プライベートとして、昨年

に前職のみずほ銀行から転職し、今PwCアドバイザリー合同会社で働います。引続き東京に

いますので、また東京にいらっしゃった場合、是非気軽にご連絡ください。

PS:モンゴル大会の時に取った写真２枚も添付いた

します。

郭ジュン


